
令和６年第４回 

 周防大島町教育委員会会議 議事録（要点筆記） 

 

１ 日 時 

  令和６年４月１日（月） 14時 36分～14時 55分 

２ 場 所 

  東和総合センター１階 研修室１ 

３ 出席委員 

  星野教育長、國行委員、大沼委員、清木委員 

４ 事務局出席者 

  木谷教育次長、小泉総務課長、坂井学校教育課長，山根社会教育課長、 

中村総務班長 

５ 欠席者 

  柏谷委員 

６ 傍聴者 

  な し 

７ 調整者書記 

  中村総務班長 

８ 議事録署名委員の決定 

  大沼委員及び清木委員 

９ 議題及び議事の大要、質問または討論をした者の職及び要旨 

（1）議案第１号 令和６年度周防大島町教育委員会関係事業について 

説明者：総務課長、学校教育課長、社会教育課長 

質疑・意見等 

（委 員）スクールソーシャルワーカーの派遣とあるが、スクールカウンセラ

ーの費用はどこがどのように負担しているのかという質疑。 

（事務局）スクールカウンセラーについては、県の事業で多くを負担している

が、町の予算でも２名分、学校教育一般経費の報償費に謝金を組んで

対応しており、ＳＳＷの事業には組んでいない旨説明。 

（委 員）図書館情報総合システムについて、仕様書は誰が作成するのかいう

質疑。 

（事務局）他市町や過去の仕様書を参考にしながら社会教育課にて作成する旨

説明。 

（委 員）最近まで図書館に勤められていた方が広島大学の図書館でシステム

担当をしており、仕様書作成には、知識が豊富なその方の知恵を借り

て良いシステムを入れていただきたいという要望。 

（委 員）Ｂ＆Ｇ海洋センターの改修に３億円という大きなお金をかけるが、

温水化した時の年間維持費はどの程度を考えているかという質疑。 



（事務局）設定温度の関係や急遽半年間以上の運営が補助条件になったため、

経費の試算はできていないが、運営期間が延びれば人件費は単純に２

～３倍はかかってくると思う。現在は６月下旬から９月いっぱいまで

常温で運営しているが、改修後は５月から６月中旬と１０月から１１

月までの約３か月は温水化による経費が必要となるため、燃料費や人

件費が増額となる旨説明。 

 

教育長  議案第１号について承認いただけますか。 

委員        承認。 

 

10 議決事項 

議案番号 内   容 議決結果 議決日 

議案第 1 号 
令和６年度周防大島町教育委員会関係事業

について 
承認 令和 6 年 4 月 1 日 

（教育長） 以上で、教育委員会会議を閉会します。 


